

# 親子源流探検隊

【日 時】 平成21年8月 1日（土）

【場 所】 木祖村 こだまの森周辺及び味噌川ダム

【内 容】

一般公募の一宮市親子 81 名及び一宮市関係者 4 名、上流域からは木祖村長（木曽広域連合副連合長）はじめ関係者スタッフ 12 名が出迎え、10：40 からこだまの森で歓迎イベントが開催されました。

下流域の参加者を代表し、一宮川「サイト」フェスティバル運営協議会副会長岩田氏より木曽地域と一宮市の木曽川を通じた上下流交流の取組みの紹介と御礼が述べられ、上流域から栗屋木曽広域連合副連合長が歓迎のあいさつを述べました。歓迎イベント終了後はいわなつかみ取り体験、昼食（バーベキュー）、こだまの森園内自由行動（ブルーベリー狩り等）を楽しみ、その後味噌川ダムへ移動しダムの堤底からふれあい館までの作業用トンネルの見学体験をしました。

午後は、あいにくの雨となりましたが、参加者は木曽の一日を満喫した様子で帰路につきました。



【御礼あいさつ 岩田副会長】



【歓迎のあいさつ 栗屋村長】



【開会式の様子】



【いわなつかみ取り会場】



【いわなのつかみ取りの様子】



【味噌川ダム堤底体験の様子】